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ORIGINALE

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

n. 91 del 30-11-2022

OGGETTO: RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 178 DEL
16/11/2022 AVENTE AD OGGETTO "VARIAZIONE D'URGENZA AL
BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2022-2024 CON APPLICAZIONE
DI QUOTA DELL'AVANZO (ART. 175, COMMA 4, DEL D. LGS. N. 267/2000
E ART. 187 D. LGS. N. 267/2000)"

L'anno duemilaventidue il giorno trenta del mese di novembre in prosieguo di seduta

iniziata alle ore 20:15, nella sala delle adunanze, con inviti diramati in data utile, si è riunito il

Consiglio Comunale in adunanza Ordinaria di Prima convocazione.

Rossi Giovanna Presente Soranzo Enoch Presente
ROMANATO ENRICO Presente BONISOLO GIULIA Presente
NEGRI ENZO Presente GUARRELLA AGOSTINO Assente
BRESSAN FRANCESCA Assente BARBIERO MICHELA Presente
PERUZZO ERIKA Presente SAPONARO BRUNO Presente
MARAN MARIA CRISTINA Presente SANTAMARIA ANTONIO Presente
SABBION ORNELLA Presente VOZZA VINCENZO Presente
FRANCON ANTONIO Presente BROCCA LIVIO Presente
PIOVAN GIUSEPPE Assente

Partecipa alla seduta il/la Sig./Sig.ra Malparte Stefania Segretario Generale.

aperta la seduta, dopo aver chiamato a fungere da scrutatori i Sigg.:

ROMANATO ENRICO

BONISOLO GIULIA

VOZZA VINCENZO
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IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che con deliberazioni del Consiglio Comunale n. 26 e n. 27 del 31/05/2022 sono

stati approvati la nota di aggiornamento al Documento Unico di Programmazione Sezione strategica

2022-2024 Sezione operativa 2022-2024 e il Bilancio di previsione 2022-2024;

Considerata la deliberazione di Giunta Comunale n. 178 del 16/11/2022, con la quale si

dispone una variazione -2024 con applicazione di quota

quale

e data non sia scaduto il predetto

termine;

Visto il vigente Regolamento di contabilità;

Ritenuto di procedere alla necessaria ratifica del provvedimento sopra richiamato, adottato

dalla Giunta c

Verificato che le variazioni in parola mantengono il rispetto degli obiettivi di bilancio;

T.U.E.L. approvato con il D. Lgs. n. 267/2000, e allegato alla presente;

Visti i pareri favorevoli di cui all'art. 49 del D. Lgs. 18/8/2000, n. 267;

DELIBERA

1. di ratificare ad ogni effetto di legge la deliberazione di Giunta Comunale n. 178 del

enza al bilancio di previsione finanziario

2022-

2. di dare atto che è stato acquisito il parere favorevole dei Collegio dei revisori dei conti, ai sensi

3.
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Ufficio F11 RAGIONERIA E CONTABILITA'

PROPOSTA DI DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE
N. 99 DEL 18-11-22

PARERI
(Art. 49 del T.U. approvato con D.Lgs. 18.8.2000 n. 267)

1) in ordine alla REGOLARITA' TECNICA si esprime parere: Favorevole

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
Malparte Stefania

firma autografa sostituita a mezzo stampa

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)

2) in ordine alla REGOLARITA' CONTABILE si esprime parere: Favorevole

IL RESPONSABILE DEL SERVIZIO
FINANZIARIO

Malparte Stefania

firma autografa sostituita a mezzo stampa

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)
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ORIGINALE

VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

n. 91 del 30-11-2022

OGGETTO: RATIFICA DELLA DELIBERAZIONE DI GIUNTA COMUNALE N. 178 DEL
16/11/2022 AVENTE AD OGGETTO "VARIAZIONE D'URGENZA AL
BILANCIO DI PREVISIONE FINANZIARIO 2022-2024 CON APPLICAZIONE
DI QUOTA DELL'AVANZO (ART. 175, COMMA 4, DEL D. LGS. N. 267/2000
E ART. 187 D. LGS. N. 267/2000)"

Partecipano, inoltre, alla discussione gli Assessori Flaminio, Lazzaro, Sinigaglia.

Il Presidente

Esce il Sindaco
Il Consigliere Bonisolo chiede perché non è stato rimpinguato il fondo di riserva, se la riduzione

i.

consiliare, fuoriuscita dal gruppo Selvazzano Viva, ha votato contro.
Entra il Sindaco
Il Consigliere Santamaria rritorio in caso di neve. Chiede di
conoscere la tempistica per i lavori presso le scuole. Chiede di predisporre delle schede per ogni
edificio in modo da conoscere lo stato di manutenzione. Sono stati previsti 10.000,00 euro per la
messa in sicurezza del sito Santa Maria di Quarta, chiede se è stato ipotizzato un finanziamento per
intervenire.
Il Presidente rileva una mancata programmazione triennale gestionale. Sono stati presentati
emendamenti, in sede di bilancio, ai quali il Sindaco ha votato contro. Il Consigliere Brocca aveva

Villa, programmato già nel 2018, ma la programmazione è importante. Chi ha votato il Bilancio di
Previsione ha distratto dalla spesa corrente, cioè aiuti alle famiglie in un anno difficile, 85.000,00

la
corretto. Bisogna aiutare le famiglie in difficoltà. Purtroppo gli emendamenti avevano colto la
difficoltà del momento. Si augura che il nuovo Capo Settore riesca a spendere i fondi relativi al suo
settore e non vadano in avanzo, perché la programmazione sarebbe solo scritta ma non fatta.

assicura che, in caso di neve, è tutto programmato.
Il Sindaco informa che i lavori previsti nei plessi scolastici verranno realizzati durante le vacanze di
Natale. Sarebbe stato bello potere acquistare Villa Cesarotti nel 2020 e proseguire i lavori sul sito
Santa Maria di Quarta ma si sono dovute fare delle scelte. Le famiglie sono sempre state aiutate e
non sono state trascurate perché si era previsto di acquistare Villa Cesarotti. Non può pretendere
dagli uffici un impegno maggiore di quello che stanno facendo. Per il recupero del sito Santa Maria
di Quarta è stato chiesto un finanziamento, non ottenuto, con il PNRR. Si proverà a trovare una
sponsorizzazione.
Il Consigliere Saponaro dice che si sar
Cesarotti, il valore sarebbe diminuito e avremmo potuto esercitare il diritto di prelazione. Riporta
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della ristrutturazione e manutenzione. Prosegue dicendo che si sono ridotti i fondi per
siliare e di prevedere la

registrazione in streaming delle sedute consiliari. È necessario definire la questione Comitati di
Frazione per arrivare ai cittadini. Chiede cosa è stato fatto per le giovani coppie.
Il Sindaco informa che è stato ridotto il capitolo dedicato alla comunicazione perché è stato
sottoscritto un contratto a titolo gratuito per la redazione del notiziario. In periodo covid sono stati
eliminati i fondi a favore delle giovani coppie.
Il Presidente per il sito Santa Maria di Quarta e per il recupero

Fondazione Cassa di Risparmio ma pesa averlo perso. Bisogna chiedere un nuovo contributo.
Il Consigliere Santamaria dice che alla data del 13 maggio 2021 risultano versati 37.000,00 euro per
il sito Santa Maria di Quarta.

Il Consigliere Bonisolo dichiara il voto di astensione.
Il Presidente mette ai voti la proposta, che riporta il seguente risultato accertato dagli scrutatori e
proclamato dal Presidente:
Consiglieri presenti n. 14
Consiglieri assenti n. 3 (Guarrella, Bressan, Piovan)
Consiglieri astenuti n. 7 (Bonisolo, Negri, Peruzzo, Soranzo, Saponaro, Santamaria, Sabbion)
Consiglieri votanti n. 14
Consiglieri favorevoli n. 7
Consiglieri contrari n. 0

Il Presidente dichiara che la proposta viene approvata*

comma, del D. Lgs. n. 267/2000, che riporta il seguente risultato accertato dagli scrutatori e
proclamato dal Presidente:
Consiglieri presenti n. 14
Consiglieri assenti n. 3 (Guarrella, Bressan, Piovan)
Consiglieri astenuti n. 0
Consiglieri votanti n. 14
Consiglieri favorevoli n. 14
Consiglieri contrari n. 0

*In sede di redazione dei verbali è emerso che il Presidente, per mero errore materiale, ha dichiarato
accolta la proposta, in difformità alla votazione espressa dai Consiglieri comunali, così come
verbalizzato dagli scrutatori e comunicato con nota n. 52579 dal Segretario Generale, che si allega
alla presente. Pertanto, LA PROPOSTA È DA CONSIDERARSI NON APPROVATA.

Il presente verbale viene letto, approvato e sottoscritto.

Il Presidente
Soranzo Enoch

Il Segretario Generale
Malparte Stefania

(firme autografe sostituite a mezzo stampa
art. 3, c. 2, del D.Lgs. n. 39/1993)

(firme autografe sostituite a mezzo stampa

Atto prodotto da sistema informativo automatizzato (L.28.12.1995 n°549 art.1c.87)


